
Pièces 12 Pièces

Superficie 250 m²

Référence 2406736

Prix 565 000 €

Barjac
Maison à vendre (30430)
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À vendre, en limite de l'Ardèche et du Gard, dans un village empreint de caractère,

cette  tres  belle  propriété  de  charme  s'offre  à  vous.  Dotée  d'un  très  bel

emplacement  celle-ci  propose  7  chambres,  dont  3  disposant  de  leur  propre

indépendance,  vous  offrant  ainsi  une  intimité  totale.  Dès  que  vous  franchirez  les

portes, vous serez immédiatement séduit par l'élégance de ce lieu. Un vaste salon

vous  accueillera  chaleureusement,  créant  un  espace  idéal  pour  recevoir  vos

convives. La cuisine, quant à elle,  est aménagée avec goût. Pour votre confort,  2

salles d'eau et une salle de bains sont à votre ...

For sale, on the border of Ardèche and Gard, in a picturesque village, a superb and

charming  property  awaits.  This  exceptional  residence,  exuding  a  unique  aura,

features  seven  bedrooms,  including  three  independent  ones,  offering  complete

privacy. As soon as you step through the doors, you will be immediately captivated

by  the  elegance  and  grandeur  of  this  place.  A  spacious  living  room  warmly

welcomes you, creating an ideal space for sophisticated gatherings. The tastefully

designed  kitchen  provides  a  delightful  setting  for  expressing  your  culinary  talents.

For your comfort, two shower rooms ...
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